



Las misas que se celebrarán mañana, 23 del corriente, en la parroquia de Santo Tomás, de esta capital; iglesia parroquial de Villanueva del Grao, parroquia de Nuestra Señora del Rosario, del Cabañal; parroquia castrense de Santo Domingo, iglesia de los Padres Dominicos, exceptuando la de diez y la de once; las de la capilla natalicia de San Vicente Ferrer, con los ejercicios del Santo Rosario por la mañana y tarde; las del convento de monjas de San José de la Montaña y las del Asilo de San Juan de Dios, serán en sufragio del alma de

**EL SEÑOR**  
**D. Vicente Llovera Cubells**  
que falleció el 23 de octubre de 1926  
**R. I. P.**  
Su viuda, hermanos y demás parientes agradecerán a sus amigos la asistencia a alguno de los actos religiosos, de lo que quedarán reconocidos. Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbada.

**POSTRE MARTI**  
BAJADA SAN FRANCISCO, 28  
**Ensamadas selectísimas**  
ELABORACION DIARIA

**Las mejores marcas de cerveza**  
**CERVEZA DAMM (dorada)**  
**CERVEZA MORITZ (ámbar)**  
**MORITZ NEGRA (sin aumento de precio)**  
Se sirve invariablemente fresca en **Casa Balanzá**

(Colaboración de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA)

## Los mitos o fantasmas que fingen el valor y la cobardía

No es solo que llevemos sangre de nuestros padres, es una especie de idea definida, de creencia muerta con todo lo que se asocia a ella.—Isben.—Espectros.

Realmente el escenario es poco propicio para filosofar: una luz clara, ruído, con que el Sol arranca fulgores de azulada llamarada al cielo azulino, irrita la retina sugiriendo en el cerebro imágenes que no son sino... las reales, pero exaltadas, agrandadas, aclaradas y agigantadas por la visión luminosa. Afil arriba, ocre y púrpura abajo; grana y gualdo en el flamear de gallardetes; cobalto, verde, encarnado, violeta, en fragmentario iris, agrupado, en los tendidos, componen una mancha de barba policromía. Tal vez, ni la impropiedad del sitio y la hora sean tan para en el cerebro exaltado por la luminosidad sugerir filosofías; pero... Los gestos, descompuestos de la orquesta atalayada en la meseta de tercil y el gesticular vesánico de las masas en tendidos y gradas que dicen desesperado vociferar anunciando un ensordecedor horroroso que actuando sobre el tímpano debe acudir neutralizando la clarividencia del pensamiento. Decididamente existe una condición imprescindible para las filosofías y es... no oírse ni escuchar el infernal horroroso. Y mi sordera absoluta me permite el lujo de filosofar.

En el centro de la paleta policromáticamente detonante que es la plaza de Toros arrabalerada destaca el redondo siena del ruedo y sobre él, como fantoches vestidas de oro, de plata, de colores, o simplemente de blanco, van y vienen los improvisados diestros. Porque no es ni una comedia en regia; ni una capa pueblerina, sino eso que con amable eufemismo se llama un festejo o becerra de beneficencia, en que, como el peligro es menor y la reglamentación o disciplina nula, hay más que aprender por quedar un margen mayor a la espontaneidad.

El primer número ha sido la reproducción de la suerte famosa, de don Tancredo, solo que en vez de un solo personaje, del rey del valor, son dos los que han de realizarla a un tiempo; uno un poecillo no mal parecido ni plantado pero... *poecillo coar*, insignificante, y el otro un peñetero presuntuosillo, guapo chico, pero un afienque incapaz de cosa mayor, en fin: dos tipos que, como afirma el público, bañándose en agua de rosas (cosa que no estará de más), el primer soplo del torete saldrán rodando. ¡Pues estálo bonito que unos señores, y con pretensiones de intelectuales para agraviarlo, fuesen a poder meterse impunemente en tales florecos! El valor, y más aún el valor inerte, es patrimonio de brutos, que pueden abandonarse como una piedra a la estabilidad de su peso físico, o si no cosa que rayaría en un imposible de una persona capaz de un dominio absoluto de su voluntad. El público, la masa, ha reído, gritado, relinchado con anticipación, pero, como sucede muchas veces... se ha equivoado.

Quizás por la misma razón de carecer de fuerzas físicas, los ejecutores han realizado a la desesperada un

prodigio de voluntad o de cobardía y han permanecido inmóviles; engañado el toro por aquella quietud que contrastaba con el desesperado gritar y manotear del público que le rodeaba por todas partes, después de pararse ante la fingida estatua, se ha alejado.

Unos lances de lidia, manidos y vugares, con ridículas pretensiones de sujeción, y al fin otra hazaña que se sale de lo vulgar en Castilla pues que en tierras de Portugal, aun que con otros ringorángos o detalles, es cosa corriente. Un boxeador famoso va a... ¡luchar con un becero!

Discútese cuál será más bruto, cuál podrá más, cuál va a reventar... Pero el orden de expectation es otro; tan hostil quizás, pero menos irónico.

En primer lugar un boxeador no es un intelectual; en segundo, la suerte que aquella era menos personal, menos exclusiva, admitía (con menos riesgo, es claro) la intervención de los otros, su lucimiento. Podría hacerse *paper*, brillar en los quites; cabía, si el toro venía, inhibirse; si venía el luchador, apropiarse el cincuenta por ciento del éxito. Y había empezado el lance. El que luchaba, parte por su no temor, parte por congraciarse con los amigos, en vez de empujar en su guía los cuernos del becerrito, que apenas le llegaba a las caderas, lo debía torer y, al fin, cuando aburría el bicho por el círculo humano que hacía contorsiones en torno a él, logró aprisionarlo, aunque venciendo lo fácilmente, hizo de un modo anónimo, dejando que su labor se afirmase entre la comedia convencional de los comparsas.

Y pensé involuntariamente que era aquello todo un símbolo; pensé que para triunfar en la escena, o si se prefiere el ruedo del mundo, o hay que tener la inercia magnífica de las fuerzas naturales cuando durmen, en cuyo caso se ofrece el máximo poder de resistencia, o hay que poseer la acometividad resuelta y audaz, que aparta a los otros con un gesto desdoso pero decidido como a cosas inútiles, y desarrolla nuestra fuerza.

Antonio de HOYOS Y VINENT

### Llegada de licenciados de Melilla

Mañana embarcará en Melilla para la Península la compañía expedicionaria cuarta de Zapadores, de guarnición en Barcelona, y una sección de pontoneros, cuyo regimiento reside en Zaragoza, en el vapor correo de Barcelona, haciendo escala en Almería, Cartagena, Alicante y Valencia.

La sección de pontoneros desembarcará aquí y continuará su viaje a Zaragoza por el Central de Aragón.

## Ecos de Sociedad

### Viajeros

En el rápido de Madrid han llegado esta mañana el periodista don Antonio de la Viña, don César Cervera, el rico comerciante don Andrés Belvaile Alzedo y el ingeniero inspector de la Compañía Telefónica Española, don Martín N. Ralph.

De Barcelona han llegado el comerciante holandés Adolfo Grelinger, el comerciante don Fernando Martínez Gil, el Ingeniero norteamericano George Nelson, el comerciante francés Morel Georges y la acaudalada propietaria barcelonesa, doña Regina Parada de Lauréns y su distinguida hija.

De Cartagena, el rico comerciante don Domingo Darna Gassó; de Alcoy, el comerciante alemán Walter L. Glaser, y de Zaragoza, el farmacéutico de aquella localidad don José Lorente Bernal.

Con dirección a Barcelona ha salido, realizando el viaje en automóvil, doña Mercedes Martínez, propietaria del Hotel Reina Victoria, acompañándola su hija política y la señora de Llobet.

### Un caballero mallorquín viene a Valencia para visitar un monumento de nuestra ciudad

Ha permanecido unos días en nuestra ciudad, procedente de Mallorca, el caballero de la Orden de Malta, don Pedro Morell Fortuny, perteneciente a linajada familia de aquella isla. Su viaje obedece, entre otros motivos, al deseo de conocer la restauración de la histórica capilla santjuanista de la iglesia de San Juan del Hospital, recién abierta al público en ocasión solemne, como recordarán nuestros lectores con asistencia del marqués del Ráfol y el conde de Vellellano, representación del Infante don Fernando de Baviera, baillío de la Orden y la presencia de nuestras autoridades.

Dicho miembro de la Orden santjuanista, don Pedro Morell y Fortuny, ha venido comisionado por los caballeros mallorquines para estudiar la restauración de la capilla, ya que igual propósito ahijan respecto a otra existente en Mallorca, también perteneciente en lo antiguo a la milicia de Malta.

El repetido señor hizo los mayores elogios de la pericia, cuidado y cariño con que ha sido restaurada la románica capilla del Hospital de San Juan, habiendo pedido datos, noticias y fotografías, para completar la misión de su visita y trasladarlas a sus hermanos de hábito. Don Pedro Morell Fortuny regresó ayer mismo a Mallorca.

### Lord Byron y la independencia griega

1827-1927

Cuando lord Byron arrancó con su muerte gritos de desesperación en el mundo romántico, faltaban tres años todavía para la batalla de Navarino. Quedaban, pues, muchas horas de lucha salvaje para que se proclamase la independencia griega. Y, sin embargo, ¿por qué un hecho y otro—muerte del poeta e independencia de los helenos—no pueden ser citados separadamente? No es razón bastante que lord Byron luchase por la libertad de los griegos. Resignarse a esa idea implica bien poca curiosidad intelectual. Algo más hubo, y algo que nos descubre, a poco que se reflexione, cuál fue el verdadero carácter del movimiento filohelénico, especie de epidemia que se desarrolló en la Europa romántica.

Junto a las grandes frases literarias, hoy un poco pobres y vacías, que el romanticismo elevó al claro trono de los axiomas, vivieron y se desarrollaron también algunas grandes frases políticas. Era moda hablar de la "independencia de los pueblos", o mejor de la "emancipación" y de la "lucha contra los tiranos". Todo ello era ya en 1820 una moda antigua. Había tenido su boga en la Francia prerrevolucionaria y había inspirado grandes hechos. A ella ajustó sus figuras el marqués de Lafayette, que pasó su marquésado en un caballo blanco, al frente de la Guardia nacional, creada sobre las ruinas de la Bastilla.

Lafayette había estado en América y había peleado junto a Washington. Aquello era grande y prestigioso. Luego, la revolución lo envolvió y todo el prestigio se vino abajo. No se vio más que una gran nube roja, y cuando los vapores se dissiparon, otro caballo y otro hombre montado en él. Napoleón iba a hacer que surgiera otra lucha por la independencia. Fue la gran odisea española, la cual no tuvo amigos románticos. Nuestros amigos los ingleses vinieron a lo suyo y nosotros no se lo reprochamos; pero aquella auténtica lucha por una independencia ocurría en la España de las leyendas tenebrosas.

### Deficiencias que subsanar...

## Pequeñeces

La forma de llevar al Matadero las puntas de ganado vacuno debía modificarse, dándole aquellas seguridades para el transeunte y los vecinos, que en todos los comentarios acerca de ella se echan de menos.

Saben nuestros lectores, que este traslado desde los corrales de las abas tecedoras al lugar del sacrificio, se ve rifica por las sendas, sin más precauciones que un pastor delante y otro detrás, y estinguendo como buena para ello, cualquier hora del día.

Hace veinte años, esta forma de conducir podría pasar... Pero ¿tienen en cuenta los que deben ocuparse de estas pequeñeces, que el crecimiento de la población ha hecho que las rondas de entonces sean hoy casi el centro de la capital y vías de un tráfico intensísimo y de un movimiento de peatones inintermitido? ¿Tienen en cuenta, singularmente, que la aglomeración de vehículos, el escándalo alarmante de las bocinas de autos y camiones y hasta la legión de chiquillos émulos de Belmonte, que pulula por algunas de aquellas barriadas, pueden excitar a las reses y desmandarse éstas y ocasionar desgracias?

Hace unos días, en las Alamedas de Serranos un novillo penetró en el plantío, y los chiquillos quisieron torrearle y el cornúpeto tiró un derrite a uno de los improvisados lidiadores, y no pasó nada por milagro. Demostró el pequeño más vista que algunos diestros de 6.000 pesetas; pero, en fin, no debe consentirse este peligro, pues no todos los que van por las calles son toreros...

Conque vean los administradores de la ciudad y el gremio de vacuno, qué les toca hacer...

## El Rey de España asistirá a la boda del Duque de Poullys

Nápoles  
Ha llegado hoy a esta población el embajador de España en el Quirinal, señor conde de la Viña, con objeto de comunicar oficialmente a las autoridades que Su Majestad el Rey don Alfonso XIII llegará el día 30 del próximo mes de noviembre, con objeto de asistir a la ceremonia nupcial del duque de Poullys con la hija de los duques de Guisa.

## Pomada Madre Sacramento

Llagas - Quemaduras

## Murmuraciones de Corriño

¡Hay que ver cómo está hoy la ciudad! A la sociedad ordinaria se le viene añadiendo la extraordinaria que producen las obras de alcantarillado, y estos días las persistentes lloviznas o los chaparrones intermitentes y no bastante fuertes para arrastrar tanta basura... y así está la ciudad... ¡hay que verla, señor!...

## Es bueno comer hígado

Receta vienesa contra la anemia

Nauen

El profesor Pal, de Viena, dice que ha conseguido curar toda clase de anemia y pobreza de sangre haciendo comer hígado a los pacientes.

## Restaurant LEON DE ORO

Cubiertos desde 6 pesetas  
Todas las noches, de 10 a 12, conciertos en el Café por el TRIO VALENCIA  
Teléfono 19-99

filo-helénicos allí está. La aventura del lord es el exponente de todo un estado selectivo de alma. Las grandes potencias se encargaron cuando les pareció bien de los argumentos

chinos.  
Pero no hay que negar a la aventura de lord Byron un encanto balaresco, que siempre hará su recordación muy agradable. En 1823 sale el poeta de la costa italiana. Van con él varios amigos, entre los cuales está Trevelyan y está Pietro Gamba, el hermano de Teresa. Llegan tras de muchas dificultades, luchas con contrarios vientos y arribadas forzadas a la costa de aquella Grecia que Byron iba nada menos que a salvar.

Se le recibe como un salvador efectivamente. Las distintas bandadas que empezaban a formarse entre los sublevados y que amenazaban dar al raste con la eficacia toda de la sublevación, le acogen por igual con entusiasmo enorme. El poeta se agita, va y viene, forma su cuerpo de combate, escribe verso y prosa y se fija últimamente en Misolonghi.

Decisión funesta. Los griegos no son allí buenos y la salud del poeta comienza a quebrantarse. En enero de 1824 lord Byron se siente verdaderamente mal. Se ve que una amenaza sería pesa sobre él. Sufre un ataque epiléptico. No decae su ardor, sin embargo, y está en contacto constantemente con los jefes principales de los griegos, entre los cuales ha adquirido pleno derecho a figurar. Pero la muerte acecha. Y en abril del mismo año 24, lord Byron sucumbió. La aventura tuvo su triste fin.

No pudo ser apenas más sencilla ni más breve. Pese a todo, dejó, como hemos dicho, una huella que no se ha borrado. Lord Byron fue la ilustre víctima ofrecida en holocausto de la "emancipación de los pueblos" por los románticos. La muerte prestó una grandeza real a una vida cuyos móviles no fueron siempre tan altos como la imaginación deseaba que fuesen los que impulsan a los grandes poetas.

Lord Byron se extinguió. Tres años y medio después se dió la batalla de Navarino.

## Las maniobras militares en Almansa

Según comunican de esta población, ayer se verificó el ejercicio combinado de Infantería y Artillería, que resultó de una precisión admirable.

A pesar de la lluvia, hoy se está llevando a cabo el más importante, el de conjunto, en el que toman parte todas las armas y ocupan una área bastante extensa.

Terminadas las maniobras, esta noche, y según las noticias que tenemos, regresarán a Valencia el Capitán general su Estado Mayor y demás generales, jefes y oficiales que han presenciado los ejercicios.

También comenzarán a regresar a sus destinos esta noche las fuerzas que han asistido a las maniobras. Las primeras que lo efectuarán son las del arma de Infantería.

Noches pasadas las bandas de música de Guadalajara y la Municipal de Almansa, juntamente con las bandas de cornetas y tambores de los regimientos, tocaron bonitas retretas, que llevaron la animación y la alegría a las principales calles de este industrial pueblo.

En el Cine Cervantes se celebró un baile en honor de los jefes y oficiales, y en diferentes calles bailes populares en honor de los soldados.

El orden ha sido perfecto, no habiéndose registrado ningún incidente.

El Capitán general, señor Fontán, ha felicitado efusivamente al Alcalde de señor Del Rey, secretario señor Pérez, oficial del negociado de Ejercicio señor Piqueras y al Ayuntamiento en masa por la admirable organización de todos los servicios relacionados con estos actos.

Además ha encargado al Alcalde que agradezca y felicite al vecindario por su noble y generoso comportamiento con el Ejército.

(Colaboración de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA)

## El hogar valenciano en Barcelona

Pese a todas las fobias anticatalanas de algunos valencianos—muy pocos, por fortuna—incomprensibles e incomprendidos; a pesar del horror que sienten hacia todo lo catalán, incluso hacia su lenguaje—cada día más cultado, más pulido, más artificioso; en suma, más culto—Barcelona debiera ser, en beneficio nuestro, el meridiano intelectual y mercantil de esta región.

En todos los pueblos de la costa mediterránea, desde Guardamar hasta los Pirineos, racialmente catalanes—se habla valenciano desde el Sur, y en sentido ascensional, va insensiblemente variando hacia el catalán, formando un perfecto enlace.

Todos esos pueblos debieran estar perfectamente unidos, compenetrados, comprendidos, para formar un amplio intercambio de las gestaciones cerebrales de sus hombres y de los productos mercantiles y agrícolas de sus industrias y de sus campos.

En los actuales momentos, los pueblos necesitan para vivir y progresar la expansión de sus ideologías, y del resultado de sus actividades.

Aquellas deben ser la vanguardia de éstas. El hermetismo, el quietismo, son signos innegables de inercia, y ésta, negación de dinamismo, precursor de aniquilamiento, de amorfismo, de embrutecimiento de todos los sentidos.

Para vivir, para progresar, para seguir al unísono de todos los demás pueblos que ruedan envueltos por la vorágine de esa inquietas y nuevas actividades, es indispensable ampliarlos, desdoblarnos, abrirnos a todos los ambientes y, sin perder nuestras peculiares características, ser acogedores, receptores, pero también remitenes con potencialidad de nuestras ideas y nuestras producciones.

Esa es una orientación. Apartarnos de los que filológica y étnicamente son aynes—o más bien hermanos—es un error.

Todo valenciano que se establece en Barcelona—y son muchos, pasan de 60.000 los que allí residen—encuentran acogida amable, trabajo, acodo. ¿Por qué no intensificar esa comunidad de intereses, de ideas, de afectos?

Vicente Clavel, en unión de un grupo de valencianos poseídos de buena voluntad, se ha propuesto conseguir la aproximación de Barcelona y Valencia, en beneficio de los intereses recíprocos.

Vicente Clavel es un amante acendrado de su patria; tuvo que realizar un verdadero esfuerzo sentimental al trasladar su residencia a Barcelona, obligado por la falta de ambiente en esta ciudad para los grandes negocios editoriales que persigue.

En Barcelona reside desde no hace muchos años, y, según confesión propia, la vida ha sido bastante próspera.

En Barcelona reside desde no hace muchos años, y, según confesión propia, la vida ha sido bastante próspera.

En Barcelona reside desde no hace muchos años, y, según confesión propia, la vida ha sido bastante próspera.

En Barcelona reside desde no hace muchos años, y, según confesión propia, la vida ha sido bastante próspera.

En Barcelona reside desde no hace muchos años, y, según confesión propia, la vida ha sido bastante próspera.

En Barcelona reside desde no hace muchos años, y, según confesión propia, la vida ha sido bastante próspera.

En Barcelona reside desde no hace muchos años, y, según confesión propia, la vida ha sido bastante próspera.

En Barcelona reside desde no hace muchos años, y, según confesión propia, la vida ha sido bastante próspera.

En Barcelona reside desde no hace muchos años, y, según confesión propia, la vida ha sido bastante próspera.

fin material, aspira a obtener el espiritual.

Ardua es la tarea. Las dificultades, desafecciones e ingratiitudes que tendrá que sufrir, debilitarán su voluntad, enfiarán sus entusiasmos y abandonará la empresa emprendida, antes de haber fructificado?

Clavel es fuerte; tiene plenamente demostrado, en el transcurso del desenvolvimiento de su vida, que su espíritu emprendedor no se apoca; de esa valencia hay que esperar mucho.

Ha sido nombrado presidente de esa nueva Sociedad "Hogar Valenciano", de cuya apertura, no hace mucho, dió el propio Clavel noticias en nuestra prensa.

En esa Sociedad no se celebrarán veladas, ni bailes, ni cachupinadas, que han sido la única finalidad a que han llegado las infinitas Sociedades valencianas que en Barcelona se han fundado y que, poco tiempo después, han desaparecido víctimas de coaliciones producidas por rencillas, odios, rivalidades, chismografías, sin haber dejado una sola semilla fecundante, de la región, antes al contrario, la dispersión y disgregación de algunos valencianos que se habían unido por sentimientos de raza, y que se separaban con la desilusión del fracaso, hacia más efectiva la creencia de que no podía existir unión entre ellos.

El valenciano, constancialmente, es individualista; cada sujeto es un Yo rotundo, y así, en las Sociedades, reuniones, peñas de amigos, etc., se desarrollan tantas opiniones y tendencias como individuos las integran. De ahí resulta que, separadamente, son un valor positivo; en colectividad, una negación.

Esa nueva Sociedad, fundada por hombres de probada solvencia en todos los aspectos, no celebrará bailes, ni veladas, pero trabajará en cambio, tendrá un Museo permanente de productos de esta tierra, una oficina destinada a la propaganda de esos productos—como en la actualidad está realizando Inglaterra, intensamente, con las producciones de su Imperio;—un salón de Exposiciones de arte valenciano—que se venden en muchas capitales españolas llevando marchamos extranjeros, con el fin de obtener fácil salida con precios que asombrarían al mismo productor,—y un centro activo de cultura.

Esas mismas son las orientaciones que desde hace algún tiempo he venido sosteniendo desde estas columnas y que con gran esperanza veo que se trata de realizar por Vicente Clavel y otros valencianos.

Es este asunto de un interés tan vital para nuestra región, de una trascendencia tan enorme para ella, que requiere seguir tratando del asunto, a medida que vaya adquiriendo datos de los hechos que realiza esa nueva Sociedad valenciana, cuya finalidad es algo más que sesiones de Fox-trot y Charleston.

Mientras, mis más fervientes votos para que esa obra emprendida, que es la plasmación de mis ilusiones, muchas veces expuestas, sea un hecho, y que tanto Vicente Clavel como sus colaboradores, obtengan el premio a sus esfuerzos, con el triunfo de sus propósitos.

Si no Hoy, Mañana se lo han de agradecer.

NARCISO DE HOYOS

### Estación Meteorológica de la Universidad

### El tiempo que ha hecho hoy y ayer

Observaciones a las ocho del día 22 de octubre de 1927:

Presión barométrica en milímetros, 759.2; temperatura en grados centígrados, 15; humedad relativa, 85; dirección del viento, O.; fuerza del viento, brisa; estado del cielo, cubierto.

En las 24 horas anteriores: Temperatura máxima al sol, 26.2; ídem ídem a la sombra, 21; ídem ídem mínima, 14; lluvia precipitada en milímetros, 2.6; velocidad del viento en kilómetro, 74.

Anoche experimentó el tiempo un cambio brusco. El cielo se cubrió rápidamente de nubes, y entre las horas diez y once cayó una ligera llovizna, que ha continuado hoy a largos intervalos.

La presión barométrica ha bajado a 758 milímetros; la temperatura, al mediar el día, era de 16 a 20; la humedad relativa de 88; y la brisa dominaba del Suroeste.

### Restaurant LAS ARENAS

Abierto todo el año  
Teléfono 194.—Grao



# SANCHEZ DE LEON H. NOS :: San Vicente, 20 al 24

## INAUGURACIÓN DE LA TEMPORADA DE INVIERNO

### Gran exposición en todos sus escaparates de sus extensos surtidos de alfombras de todas clases y tamaños

NOTA: Esta exposición será solamente durante los días 23, 24 y 25 para dar lugar a exhibir en días sucesivos las NOVEDADES DE LA TEMPORADA en las diferentes secciones de la casa

### Información Municipal

#### El Congreso del Cañamo

Para que le represente en el próximo Congreso del Cañamo, que se celebrará en Valencia a fines del corriente mes, el Alcalde marqués de Sotelo ha designado al señor López Guardiola.

#### Sesión del Ayuntamiento

Esta tarde, a las seis, se reunirá el Ayuntamiento en sesión extraordinaria.

La reunión tiene realmente una gran importancia, pues el primer día de la sesión se trata de la modificación de la calle Bajada de San Francisco, que quedó sobre la mesa en la sesión anterior.

También se tratará del dictamen referente a la apertura de una calle desde la plaza de Cajeros al Mercado Central; de varias transferencias de crédito; de la designación de un concejal para que ocupe en la Junta local de Primera enseñanza el puesto que dejó vacante por fallecimiento don Félix Blañi; de la convocatoria de un concurso para la construcción de evacuatorios públicos; varios nombramientos de personal subalterno, la baja de un médico supernumerario del cuerpo municipal de Sanidad.

Asimismo se tratará de aprobar la expropiación de terrenos en el proyectado Paseo de Valencia al Mar y del nuevo reglamento reformado para el Registro de pobes.

Por último, figuran dictámenes interesantes sobre modificación de líneas del Plano de Ensanche, reducción del ancho de la calle del Doctor Sumi, indemnizaciones por expropiaciones y las dimisiones del cargo de teniente de alcalde y concejales presentadas por los señores conde de Trigona, Fabregat y Alpera.

#### La cuestión de las aguas

Dado por terminada toda discusión sobre actitudes de unos y otros en el asunto de las aguas, la Alcaldía trata de hacer constar:

Primero. Nunca dijo que al Tribunal de las Aguas inspirasen móviles de pequeños intereses ni aspiraciones personales. Se refirió, en conexión con los periodistas, al señor Peris, cuya constante adhesión antes y ahora, justifican el juicio de la Alcaldía.

Segundo. Caballeroso es, sin duda, confesar que, contra lo dicho en informaciones telegráficas, la entrevista con el señor marqués de Estrella fue en términos de consideración a la Alcaldía y al Ayuntamiento (nadie podía dudarlo) y solo interesados en contrario pudieron informar contra lo que hizo pero no hubiera estado de

#### Información de Enseñanza

Provisión de secretarías

Por real orden del ministerio de la Gobernación se ha dispuesto que sean provistas todas las secretarías de Ayuntamiento, de segunda categoría, que existen vacantes.

Podrán solicitarla cuantos pertenecían al cuerpo de Secretarios de la categoría mencionada, remitiendo sus instancias, en el término de 30 días hábiles, a los Gobernadores civiles de las provincias en que radiquen las vacantes, si es que las solicitan todas o si solicitan una sola, al Alcalde respectivo.

En la provincia de Valencia están vacantes las secretarías de los Ayuntamientos de Alcedia de Crespins, con sueldo de 3.000 pesetas anuales; Benimuslem, con 3.000; Candete de las Fuentes, con 3.000; Cofrentes, con 3.000; Maccastre, con 2.750; Puig, con 4.000; Rocafort, 3.000, y La Yesa, con 3.000.

Vacante

Lo está la plaza de profesora numeraria de Geografía de la Escuela Normal de Maestras de Castellón, la cual ha de proveerse por concurso entre maestras procedentes de la Escuela de Estudios Superiores del Magisterio que en la actualidad se encuentran en expectativa de destino.

Las que lo soliciten han de presentar sus instancias en el ministerio antes del 23 del corriente.

El Colegio de Doctores

El Colegio oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias de este distrito universitario, celebrará sesión de junta general ordinaria reglamentaria, mañana domingo, a las diez, por primera convocatoria, y a las once por segunda, en el salón de actos de la casa Colegio de Abogados, en el Palacio de Justicia.

Maestro-concejal

Ha sido nombrado concejal del Ayuntamiento de Chinchilla el maestro racional de aquella población don Román García de Fez.

SUCESOS

Los ladrones "trabajan"

Anoche, próximamente a las nueve, y en un descuido del portero de la casa número 2 de la calle de Luis Vives, Rafael Garrido Boix, violenta por la puerta del porche, llevándose ropas - otros efectos valorado todo ello en unas 600 pesetas.

El autor o autores del robo no fué habido.

Teatro Principal

Compañía de comedias de MANUEL PARIS

Hoy sábado A las 10 noche

LA QUEMA

y

LA GARRA

Mañana domingo, a las 6 tarde, «YO SOY UN AMIGO MIO»; a las 10 noche «ALFILERAZOS».

Lunes POPULAR, BUTACA DOS PESETAS.

Teatro Apolo

Compañía lírica española de MENDEZ LASERNA

Director artístico: JACINTO GUERRERO

Hoy sábado, a las 10'15 noche

EL SOBRE VERDE

Fastuosa presentación

Lujosos decorados y vestuario

Dirigirá la orquesta el maestro

JACINTO GUERRERO

Mañana tres funciones: 3'30 y 6 tarde y 10'15 noche. Hoy se despachará en contaduría.

Gran Teatro

Butaca, 0'75 - General, 0'40

Hoy sábado: SELECTO

TODAS las mujeres de Valencia

están animando la película más

chic vista en la pantalla

La rue de la Paix

Un argumento delicadamente

sentimental. Deslumbrante desfile

de bellezas femeninas, luciendo

las últimas creaciones inventadas

por los magos parisinos. - París y la

elegante playa de Deauville. - Exitoso

rotundo, apasionante

Actualidades Gaumont

MUEBLES A PLAZOS

EL TÍMIDO

ESTRENO

¡Un torbellino de risas por el

elegante pígil BILLY SULLY-

VAN. - ¡El mejor programal

### Información de Enseñanza

#### Provisión de secretarías

Por real orden del ministerio de la Gobernación se ha dispuesto que sean provistas todas las secretarías de Ayuntamiento, de segunda categoría, que existen vacantes.

Podrán solicitarla cuantos pertenecían al cuerpo de Secretarios de la categoría mencionada, remitiendo sus instancias, en el término de 30 días hábiles, a los Gobernadores civiles de las provincias en que radiquen las vacantes, si es que las solicitan todas o si solicitan una sola, al Alcalde respectivo.

En la provincia de Valencia están vacantes las secretarías de los Ayuntamientos de Alcedia de Crespins, con sueldo de 3.000 pesetas anuales; Benimuslem, con 3.000; Candete de las Fuentes, con 3.000; Cofrentes, con 3.000; Maccastre, con 2.750; Puig, con 4.000; Rocafort, 3.000, y La Yesa, con 3.000.

Vacante

Lo está la plaza de profesora numeraria de Geografía de la Escuela Normal de Maestras de Castellón, la cual ha de proveerse por concurso entre maestras procedentes de la Escuela de Estudios Superiores del Magisterio que en la actualidad se encuentran en expectativa de destino.

Las que lo soliciten han de presentar sus instancias en el ministerio antes del 23 del corriente.

El Colegio de Doctores

El Colegio oficial de Doctores y Licenciados en Filosofía y Letras y en Ciencias de este distrito universitario, celebrará sesión de junta general ordinaria reglamentaria, mañana domingo, a las diez, por primera convocatoria, y a las once por segunda, en el salón de actos de la casa Colegio de Abogados, en el Palacio de Justicia.

Maestro-concejal

Ha sido nombrado concejal del Ayuntamiento de Chinchilla el maestro racional de aquella población don Román García de Fez.

SUCESOS

Los ladrones "trabajan"

Anoche, próximamente a las nueve, y en un descuido del portero de la casa número 2 de la calle de Luis Vives, Rafael Garrido Boix, violenta por la puerta del porche, llevándose ropas - otros efectos valorado todo ello en unas 600 pesetas.

El autor o autores del robo no fué habido.

Teatro Principal

Compañía de comedias de MANUEL PARIS

Hoy sábado A las 10 noche

LA QUEMA

y

LA GARRA

Mañana domingo, a las 6 tarde, «YO SOY UN AMIGO MIO»; a las 10 noche «ALFILERAZOS».

Lunes POPULAR, BUTACA DOS PESETAS.

Teatro Apolo

Compañía lírica española de MENDEZ LASERNA

Director artístico: JACINTO GUERRERO

Hoy sábado, a las 10'15 noche

EL SOBRE VERDE

Fastuosa presentación

Lujosos decorados y vestuario

Dirigirá la orquesta el maestro

JACINTO GUERRERO

Mañana tres funciones: 3'30 y 6 tarde y 10'15 noche. Hoy se despachará en contaduría.

Gran Teatro

Butaca, 0'75 - General, 0'40

Hoy sábado: SELECTO

TODAS las mujeres de Valencia

están animando la película más

chic vista en la pantalla

La rue de la Paix

Un argumento delicadamente

sentimental. Deslumbrante desfile

de bellezas femeninas, luciendo

las últimas creaciones inventadas

por los magos parisinos. - París y la

elegante playa de Deauville. - Exitoso

rotundo, apasionante

Actualidades Gaumont

MUEBLES A PLAZOS

EL TÍMIDO

ESTRENO

¡Un torbellino de risas por el

elegante pígil BILLY SULLY-

VAN. - ¡El mejor programal

## Teatro APOLO

Todos los días triunfa ruidosamente

# EL SOBRE VERDE

¡El espectáculo de mayor atracción! ¡La revista que verán todas las señoras!

## EL SOBRE VERDE

¡El sainete graciosísimo sin immoralidades!

Mañana TRES representaciones: 3'30 y 6 tarde y 10'15 noche

## GRAN TEATRO

LUNES PRÓXIMO estrena un film excepcional

# EL CAZADOR DE LOBOS

MILDRED HARRYS, ALAN ROSCOE y DIVID TORRENCE son los intérpretes

¡Algo que se aparta de lo vulgar, que merece verlo!

Pronto: NOCHE NUPCIAL, por Lily Damita

## Teatro Ruzafa

Para hoy sábado, a las 10 noche

La zarzuela en un acto,

### Las corsarias

La historieta en siete cuadros.

## Las castigadoras

El mayor éxito del año

Extraordinaria presentación

Mañana domingo tres funciones: A las 3'30 y 6 tarde y 10 noche. En las funciones de las 6 y 10 noche, se representará **Las castigadoras**.

En la contaduría del teatro se despachan localidades para estas funciones.

## TEATRO MODERNO

Director: PEPE ALBA

Hoy sábado, a las 6'30 tarde:

NO ET FIES DE L'AIGUA MANSÀ

¡POBRES FLORS!

A las 9'45 noche:

¡POBRES FLORS!

NO ET FIES DE L'AIGUA MANSÀ

A las 11'15:

NO ET FIES DE L'AIGUA MANSÀ

PILAR y MICALET

LA PEIXCA DE LA BALLENA

Butaca, 1 pta. y general, 50 cént.

En breve: TENORIO MUSICAL, genial creación de Pepe Alba.

## CARTELERA

Para hoy

PRINCIPAL - A las 10 noche: La Quema y La Garra.

PRINCESA - A las 9'45 noche: La alondra y el milano.

APOLO - Compañía lírica de Méndez Laserna. A las 10'15 noche: El sobre verde.

RUZAFÀ - A las 10 noche: Las corsarias y Las castigadoras.

ESLAVA - A las 6 tarde: Los Lagarteranos.

MODERNO - Compañía Pepe Alba - A las 6'30 tarde: No et fies de l'aigua mansa y ¡Pobres flors!

A las 9'45 noche: ¡Pobres flors!

A las 11'15: No et fies de l'aigua mansa, Pilar y Micalet y la peixca de la ballena.

OLYMPIA - Sesiones continuas de cine a las 4'45 tarde y 9'45 noche.

LIRICO - Sesiones de cine a las 4'30 tarde.

GRAN TEATRO - Sesiones de cine a las 4'30 tarde y 9'30 noche.

COLISEUM - Sesiones continuas de cine desde las 4'30 de la tarde

Para mañana

PRINCIPAL - A las 6 tarde: Yo soy un amigo mio. - A las 10 noche: Alfilerazos.

PRINCESA - A las 3'30 tarde: La dama de las camelias. - A las 6: Matiné moda. La alondra y el milano. - A las 10 noche: La alondra y el milano.

RUZAFÀ - Mañana tres funciones: A las 3'30 y 6 tarde y 10 noche. En las de las 6 y 10 noche, Las castigadoras.

ESLAVA - A las 6 tarde y 10 noche: Los Lagarteranos.

A todos los que interese comprar carne de membrillo se les advierte que la mejor calidad y mejores condiciones de precios lo encontrarán en la fábrica de dulces de

## MANUEL HERRERO

1.ª TRAVESIA DE MARCHALENES, 2

## ESLAVA

Hoy, a las 10 noche,

### Todo un hombre

Admirable conjunto de interpretación

Exito personal de Ricardo Puga

PARA MAÑANA

A las 6 tarde y 10 noche,

### Los Lagarteranos

Lunes, en POPULARES,

## LA CARABA

## Elixir Estomacal de SAIZ DE CARLOS

Tanillo, ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las enfermedades del ESTÓMAGO e INTESTINOS

**DOLOR DE ESTÓMAGO**

**DISPEPSIA**

**ACEDÍAS Y VÓMITOS**

**INAPETENCIA**

**DIARREAS EN NIÑOS**

y Adultos que, a veces, alternan con ESTREÑIMIENTO

**DILATACIÓN Y ÚLCERA**

del Estómago

**DISENTERÍA**

Muy usado contra los dolores de los niños, incluso en la época del DENTÍCIO y DENTITION.

**33 AÑOS DE ÉXITOS CONTANTES**

Conséjese una botella y se estará pronto que el enfermo como más, digiere mejor y soffre menos, conminada de seguir con su uso.

5 pesetas botella, con indicaciones para su uso.

Venta: Serrano, 30, Farmacia, MADRID y principales del mundo

## LIRICO

HOY SABADO

A las 4'30 tarde y 9'15 noche

### MOANA

visiones de la vida primitiva con sus costumbres y su pasión

### NOTICARIO FOX

PERIQUITO Y LAS GALLINAS

última aventura del famoso Periquito

¡ÉXITO GRANDIOSO!

### BUSTER KEATON

(El hombre que nunca fue)

en su última producción.

### EL GENERAL

Gracia, ingenio, seriedad

Lunes próximo, grandioso estreno del film TITAN FOX

### EL PRECIO DE LA GLORIA

### SE PIDE UNA INFORMACION PÚBLICA

## El proyecto de ensanche de la Bajada de San Francisco

### Y el de un empréstito de cien millones

Ha sido presentada en el Ayuntamiento la siguiente instancia firmada por las entidades que se dice:

Señor Alcalde-Presidente del excelentísimo Ayuntamiento de Valencia:

Informados los que suscriben, por las sucintas referencias que ha dado la prensa local, de los diversos proyectos de obras y reformas municipales que tiene en estudio la Corporación de su digna presidencia, entre los cuales se destacan, por su extraordinaria importancia, el de la prolongación de la Avenida de Amalio Jimeno hasta la plaza de Cajeros y el de emisión de un nuevo empréstito de cien millones de pesetas, estiman un deber de ciudadanía adherirse al propósito reiteradamente expresado por vuestro señoría de ser fiel intérprete en tan trascendental asunto de las aspiraciones del vecindario, cuyo probado amor a Valencia le hace, en efecto, bien digno de participar, por cuantos medios sean posibles, en la gestión de sus propios intereses, singularmente en los que, por implicar cuantiosos gastos, han de tener, en un futuro próximo, enorme e inquietante repercusión tributaria.

Firmemente persuadidos los que suscriben de que la colaboración de

los vecinos y contribuyentes es indispensable en los proyectos de que se trata, tanto por los valiosos elementos de juicio que puede aportar, como por las imponderables garantías de acierto y eficacia que representa la identificación de administradores y administrados, ruegan, respetuosamente, a vuestro señoría, perseverando en el plausible afán que le anima de servir los intereses de Valencia tal cual lo demanda la opinión pública, se sirva facilitar la exteriorización de la misma en la forma que le sugiera su autoridad y buen criterio, a cuyo efecto, sin prejuzgar en ningún sentido los proyectos a que se alude y dispuestos a laborar por el bien de Valencia en la esfera de vuestras respectivas actividades, nos permitimos expresarle, señor Alcalde, la con veniencia de que el excelentísimo Ayuntamiento que preside ofrezca al vecindario el adecuado detalle de sus proyectos urbanos, financieros y fiscales y que, como trámite preliminar a la resolución definitiva de los mismos, se abra una información pública, verbal o escrita, en la que todas las opiniones sean oídas y todos los legítimos intereses ejerzan su debido influjo en los destinos de nuestra ciudad.

Dios guarde a vuestro señoría muchos años.

Valencia 19 de octubre de 1927.

Entidades que han firmado:

Ateneo Mercantil, Cámara de Comercio, Industria y Navegación, Fomento Industrial y Comercial, Federación Patronal, Dependencia Mercantil, Unión de Industrias Metalúrgicas, Asociación de Drogas y Productos Químicos del Reino de Valencia.

### Corporaciones

#### La Mutual del Turia

convoca a los señores socios a junta general extraordinaria para el día 30 del actual, con arreglo al art. 35 del reglamento, a las 18 horas, para tratar de los asuntos consignados en el orden del día, que está a disposición de los socios en el domicilio social, calle de Alicante, T. R.



NOTICIAS Y COMENTARIOS

La Vida Deportiva

Balompíe

El programa para mañana

En nuestra región están señalados los siguientes partidos: Se incluyen también los árbitros que han de juzgarlos:

- Castellón-Elche: Martínez Ibarra.
Burjasot-Gimnástico: Leonarte.
Valencia-Juvenil: Navarro.
Levante-Sporting: Milego.
De todos, tan solo el que se ha de celebrar en Burjasot ofrece algún interés, dada la excelente forma del Club titular del vecino pueblo, que puede proporcionar un susto al Gimnástico.

Amás de 300 kilómetros hora

Comenzada la construcción en esta localidad de un coche especial de carreras para establecer el record de la máxima velocidad en automóvil, que posee actualmente Segre, con 327 kilómetros por hora, los constructores han designado al famoso corredor Frank Lockhart para conducirlo.

Antes que Lockhart se asegure que Maholm Campbell, el reciente ganador de la carrera de las 200 millas, intentará superar el mencionado record en la plaza de Daytona.

Peña Ciclista

La Peña Ciclista "Excursionista" llevará a cabo mañana domingo una excursión al pueblo de Torrente, para presenciar la carrera de neófitos que organiza la sociedad Velo Club.

Se advierte a todos los socios corredores de esta Peña que se está estudiando el recorrido y fecha en que se tiene que celebrar el campeonato social para mandarlo a la aprobación de la Unión Velocípédica Española.

También se advierte a los corredores en general que en el próximo mes de diciembre tendrá lugar la carrera V. Copa Regolf.

Boxeo

Nuevos campeonatos

José Spalla, hermano del ex campeón de Europa, Herónimo, ha logrado el título italiano de la categoría de semipesados al vencer a Buñi por puntos en diez asaltos.

Por no haber aceptado el reto de Pothier, el campeón Routis ha sido desposeído de su título por la Federación francesa.

Pothier ha sido declarado campeón de Francia del peso pluma.

Se asegura que el Comité de la Federación Española de Boxeo presentará a Antonio Gabiola como candidato al título de campeón nacional de los semipesados.

Próximos combates

Parécete que el tan traído y llevado encuentro para el campeonato de Europa del peso pluma, entre Ruiz y Quadrini, se celebrará por fin en Milán.

He aquí un campeonato que se va.

Tex Rickard ha aceptado que Paulino no luche contra Scott, y se sabe que el sustituto de Paulino para luchar contra el boxeador inglés, será Jack Delaney.

Paulino Uzcudun ha dicho que de toda suerte tenía grandes confianzas en el triunfo en caso de haber contendido con Phil Scott.

El campeón de Italia del peso fuerte, el veterano Ricardo Bertazzolo, ha retado oficialmente para el título de campeón de Europa, a Paulino Uzcudun.

La I. B. U. ha estudiado ya el reto al Comité de Urgencia, debiendo sus miembros pronunciarse dentro del corriente mes.

Le ha sido propuesto a Antonio Ruiz un combate en Copenhague con Larsen. Suponiendo que su espíritu turístico le animará a aceptar.

El día 7 del próximo noviembre se celebrará en el Queen's Hall de Londres, un combate entre el francés Nitram, y el campeón de Europa del peso medio, Milligan, disputándose el título que éste último ostenta.

Los campeonatos "amateurs"

Los campeonatos nacionales de boxeo "amateurs", se celebrarán en Barcelona durante la última decena del presente mes.

La representación de Castilla será la siguiente:

Julián del Amo (mosca), Ambrosio Pérez (gallo), Diego Rivas (ligero), Mariano Butraguedo (welter), Manuel Casanova (medio) y Alberto López (pesado). Este equipo se está entrenando bajo la dirección de Ramón Cristóbal e Inocencio Pérez.

La Federación levantina ha seleccionado a Pastor (pluma), Latorre (gallo) y Reig (welter); los tres ac-

tuales campeones de España en su categoría.

Cataluña presentará a sus campeones. Último que Valencia no se haya preparado bien; presentando un equipo que ayude a los olímpicos Pastor, Latorre y Reig, a traer hacia casa al ganador de los títulos.

Otra vez será.

¡La mujer, le estorba!

Dicen de Berlín que el boxeador alemán del peso fuerte, Breitenstraeter, ha presentado una demanda de divorcio alegando que el matrimonio le impide entrenarse convenientemente.

Sostiene, además, que la esposa es incompatible con la carrera (?) de boxeador.

Atletismo

Los Juegos Olímpicos

¿El año 32 en Barcelona?

La Sociedad de Atracción de Forasteros ha enviado numerosos folletos explicativos de las características de la ciudad de Barcelona, especialmente en punto a los deportes, a los miembros que componen el Comité Internacional Olímpico, para apoyar las gestiones que se realizan por el Comité Internacional Olímpico, para apoyar las gestiones que se realizan por el Comité Nacional español, a fin de que los próximos Juegos Olímpicos se celebren en Barcelona.

La corrida de mañana

¿Se retira o no Belmonte?

Por si acaso vienen a verle sus íntimos

Con absoluta ausencia de todo interés reclamista hemos de dar al lector la impresión personal que acerca de la corrida de mañana tenemos. En sueltos de contaduría, un poco sospechosos siempre, en conversación nes particulares de los que pretenden

estar entrados, se ha venido diciendo estos días que la corrida de mañana sería la última en que Juan Belmonte, ese lidiador que es un símbolo del gran arte, actuara.

La impresión de que así sería fue coajando a medida que se conocían detalles.

Uno muy interesante era el de la llegada a Valencia del gran amigo de Belmonte, don Natalio Rivas, ex ministro liberal, a quien, según parece, tenía prometido Juan brindar el último toro que matase, y que ha venido.

Con el señor Rivas han llegado a Valencia los más calificados amigos del torero, lo que pudiéramos llamar la plana mayor del belmontismo, que integra la llamada Peña Los XX, de Madrid, compuesta por artistas, literatos y personas de gran relieve, entre otras el escritor taurino Fernando Gills, don Vicente Navarro Reverter, el periodista Antonio de la Villa, el marqués de Orobio, el banquero señor Corrales, el poeta don Luis de Tapiá y otros muchos.

De Barcelona también llegaron distinguidas personas, y de otras provincias han anunciado su llegada los más caracterizados amigos del trianero. Esta circunstancia hace creer que, en efecto, la de mañana será la corrida última que toreé Belmonte.

Todo ello, no obstante, Juan no ha afirmado nada respecto de su retirada.

Por lo que pudiera ello ser de significativo, no renunciamos al deseo de transcribir el relato que de una interesante escena ocurrida en Madrid, nos han hecho.

Parécete ser que ayer por la mañana hallábase Juan Belmonte, acompañado de sus dos monísimas hijas y del cronista de "A B C" don Luis Gabaldón, paseando por los jardines del Retiro.

El operador de una importante casa cinematográfica impresionó una película, de la que eran protagonistas, con Belmonte y sus niñas, los actores señores Moncayo y Artigas.

El film comenzó junto a la estatua del general Martínez Campos, y acabó en otro paraje de los más pintorescos, donde, bien porque la escena fue preparada, o antemano a los fines de la película, o porque realmente ocurriese sin preparación, Belmonte encontró a unos chicos que estaban jugando al toro, y como uno de ellos no mostrase gran pericia, el torero cogió el capotillo y dióles algunas lecciones prácticas.

El numeroso público que circulaba por el paseo dióse cuenta de lo que ocurría, y rodeó al trianero mientras daba su lección de torrear.

El operador hubo de suspender su tarea y aconsejó a Juan que se marchara.

Usted no se irá de los toros—dijo.—Pero de aquí sí que nos echan a todos.

Luego estuvieron en la Casa de las Fieras, y como se generalizase la conversación acerca de la probable retirada de Belmonte, y el señor Artigas le dijese: "No me explíco cómo sigue usted torreando, teniendo estas hijas", Belmonte le contestó: "Ya ve usted cuánto es el poder de mi afición".

Todos los esfuerzos que se hicieron para que concretamente se arrancara a Juan una afirmación, fueron inútiles.

Coincidiendo con la corrida de mañana, que puede ser histórica, llegó también a Valencia el que fue bravo matador de toros Joaquín Hernández (Parró) con su esposa e hija, con objeto, no sólo de presenciar el espectáculo de mañana, sino de recibir órdenes de nuestra empresa taurina, a la que representa en Sevilla, en cuanto a la adquisición de ganado para la próxima temporada.

A esperar al señor Rivas han salido esta mañana a la estación sus compañeros y íntimos nuestros que ricos amigos el exsenador por Castellón don Bernardo Gómez Igual y el Director de nuestro fraternal colega "La Voz Valenciana", señor Aparicio Albiñana.

En el Museo de Lima se conserva un vaso de oro y plata, construido por los incas, que no tiene soldadura alguna.

La mayoría de los obreros empleados en la agricultura, en Inglaterra, son mujeres.

En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

PAGINA PARA LOS NIÑOS

Charlas geográficas

Los pueblos de nuestra Patria

IX. Mirábase el otro día, como recordáis, los pueblos, que tenían nombres de tiempos prehistóricos, geográficos y míticos. Para empezar hoy, veremos el de aquellos pueblos que parecen escritos en francés, o de la geografía francesa, y que son, sin embargo, caponales, estando situados en las provincias, que entre paréntesis se os indica, en las que podéis hallarlos, si gustáis. Hechos aquí: MAIRE (Zamora); BRENCE (Lugo); CHARCHES (Granada); LAPE (Pontevedra); AHIN (Castellón); CUYPER (Valencia, agregado al vecino de Foyos); GARDE, así como LACABE, en (Navarra); ALEN (Vizcaya); GAROME (Canarias); AINELLE (Huesca); LES (Lérida), y AQUIS (Orreaga).

Y no os apenen estos nombres de pueblos españoles con franca apariencia extranjera, porque en castellano castizo, los hallaréis bastante más desagradables; como, por ejemplo: BAHIN (Orreaga) y BAHIN (Orreaga).

CADALSO, en Cáceres; HORCA, en Albacete; CARCELES, en Valencia; en Canarias, EL INFIERNO y DEGOLLADA; RETUERTO, en León; HUESA, en Jaén; ZUPRE, en Huelva; y de ahí la Z, porque si no sería S; COLILLA, en Avila; MOCHALES, en Guadalajara; DFLICIA, en Alava; ANORA, en Córdoba; DESTIERRO, en Orense; EL PANTEON, en Alicante; y finalmente, en Madrid, está la PUEBLA DE LA MUJER MUERTA.

Ahora bien, que frente a éstos, hay otros muchos más, risueños, alegres y simpáticos, como son BUENAVISTA y MIRAFLORES, en Zaragoza; ESPERANZA, en Granada; MUCHAMIEL, en Alicante, donde quedan también VERGEL y VILLA JOYOSA; ALEGRIA, en Alava; BONREPOS, en Valencia; FORTUNA, en Murcia; PLAN, en Huesca; BUENAVENTURA y BUENASBODAS, en Toledo; DICHOSA y ALEGRANZA, en las Canarias; MARELLA, en Málaga; REINETA, en Vizcaya; BUEN SU CESO, en Logroño; LAS FLORES, en Zamora; ROSAS, en Gerona; BONANZA, en Cádiz; VILAFLORES, en Avila; DELEITOSA, en Cáceres y FLORIDA, en Asturias.

Como veis, todo tiene su compensación; lo que acaso se deba al orden que las jerarquías, que también los hay por toda España, saben imponer.

La producción del Libro en Inglaterra

El comercio de libros en Londres es verdaderamente maravilloso; y para daros una clara idea de él, bastará citaros el siguiente hecho: Una sola librería tiene empleados 69 dependientes, vende por término medio por valor de 300 millones de pesetas, en prospectos gasta sobre pesetas 600.000 y da ocupación ordinariamente a 250 obreros, entre tipógrafos y encuadernadores.

Pequeñas lecciones de cosas

El corazón humano pesa sobre 250 y 300 gramos, según la edad de la persona.

A consecuencia del terremoto de Jamaica, en 1862, las olas azotaron la ciudad de Port-Royal, y en tres minutos cubrieron más de 2.500 casas, con una capa de diez metros de agua.

La bandera de los Estados Unidos de América tiene trece bandas horizontales rojas y blancas alternativamente, siete rojas y seis blancas y

El correo, del señor Gutiérrez

1. Llegada a las señas de que era conocedora, el botones le comunicó que el señor Gutiérrez había salido de excursión, y no regresaría hasta bien anochecido.

2. Y siempre fiel a la consigna, "sábame usted el correo en cuanto lo que", la señora Eufrosia emprendió, valerosa y abnegada, la dura ascensión de las nevadas cumbres alpinas.

3. El total del territorio chino es cien veces mayor que la Gran Bretaña.

4. En el Museo de Lima se conserva un vaso de oro y plata, construido por los incas, que no tiene soldadura alguna.

5. La mayoría de los obreros empleados en la agricultura, en Inglaterra, son mujeres.

6. En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

7. En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

8. En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

9. En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

10. En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

11. En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

12. En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

13. En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

14. En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

15. En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

16. En aquellos momentos cruzaba en un oficial del cuerpo, para el sol. Más sucede a veces que, como dice el refrán castellano: Tanto va el cántaro a la fuente...

Consejos, consejillos y refranes

- No consiste la humildad en confundirse con los humildes; sino en que con nuestro trato les hagamos olvidar a ellos que lo son.
La desgracia es como los cobardes; persigue a los que ve espantados, y huye de quienes saben esperarla a pie firme.
Quien ramo pone a su puerta, vino quiere vender.
No firmes carta que no leas, ni bebas agua que veas.
Oveja que bala, pierde bocado.
El buen humor es la salud del alma.
La mayor parte de los amigos son como los relojes de sol, que solo sirven cuando hace buen tiempo.
La felicidad del cuerpo consiste en la salud; la del espíritu en la ciencia.
La verdad debe ser en todo momento vuestro mejor y más íntimo amigo.
El verdadero honor consiste en la práctica de las virtudes, y en el cumplimiento de los respectivos deberes.
Nunca lucna olla hierve con agua sola.
Una onza de favor vale más que cien libras de justicia.
Candil sin mecha, poco aprovecha.
Enojarse es castigarse a sí mismo, por las faltas e impertinencias de otro.
La experiencia es un maestro muy costoso.
Es fácil adivinar lo que será el hombre de mañana, viendo la conducta del niño de hoy.

El Príncipe Carlos de Rumania

Paris. "Le Journal", en una de sus ediciones de provincias, dice lo siguiente: "Como se sabe, el Príncipe Carlos de Rumania, que hubo de abdicar de sus derechos al trono que vivía en París en unión de la señora de Lupesco, rompió los lazos que entre ellos existían. El porvenir del Príncipe Carol—añade el diario—va a tomar probablemente una nueva orientación." Parece que la ruptura ha sido debida a una serie de artículos que aparecieron en el "New York Herald" y que el Príncipe creyó primeramente que eran inspirados por su primera esposa, Zizi Lambrino, averiguando luego que eran obra de la señora Lupesco. Con este motivo, se produjo una escena violentísima, que terminó con la separación de ambos.

En Burjasot-Burjasot F. C.-R. Gimnástico F. C.

Mañana, en el campo del Burjasot F. C., tendrá lugar este partido, que no dudamos en calificar de altamente interesante, dada la calidad de ambos equipos y a la puntuación que llevan en el presente campeonato.

El R. Gimnástico pondrá todo su interés en conseguir el triunfo, y el Burjasot, lleno de entusiasmo por los buenos resultados obtenidos hasta el presente, pues solo ha sido vencido por el C. D. Castellón, y por la mínima diferencia, pondrá todo el ahínco que le presta su buena forma actual, para no dejarse vencer.

En el mismo campo, y para el miércoles día 26, se anuncia el partido Burjasot F. C.-Levante F. C., suspendido a causa de la lluvia el pasado domingo día 16.

Ciclismo

El campeonato de neófitos

La Velo Club para la celebración del campeonato regional y social de neófitos, 1927, que tendrá lugar mañana a las siete y media de la mañana, en el trayecto de Valencia a Real de Montroy y retorno, cuenta con más de 50 participantes. En el domicilio social, Guillem de Castro, 103, café de las Peñas, continuará abierta la lista de suscripciones hasta hoy a las once de la noche, en que quedará cerrada definitivamente.

Continúan los trabajos de organización del campeonato regional de fondo carretera, con el mayor entusiasmo. Varias casas han ofrecido valiosos premios, así como su desinteresado apoyo y concurso. Seguramente, esta gran manifestación ciclista constituirá un formidable éxito.

El "record," en moto

El corredor inglés Temple, sobre una moto "Temple", ha batido en Montlhéry el record del mundo, recorriendo los 50 kilómetros en 17' 15", o sea una velocidad media de 173 kilómetros por hora. El record anterior era detentado por Wright, que hizo el recorrido en 17' 25".

El corredor inglés Temple, sobre una moto "Temple", ha batido en Montlhéry el record del mundo, recorriendo los 50 kilómetros en 17' 15", o sea una velocidad media de 173 kilómetros por hora. El record anterior era detentado por Wright, que hizo el recorrido en 17' 25".

El corredor inglés Temple, sobre una moto "Temple", ha batido en Montlhéry el record del mundo, recorriendo los 50 kilómetros en 17' 15", o sea una velocidad media de 173 kilómetros por hora. El record anterior era detentado por Wright, que hizo el recorrido en 17' 25".

El corredor inglés Temple, sobre una moto "Temple", ha batido en Montlhéry el record del mundo, recorriendo los 50 kilómetros en 17' 15", o sea una velocidad media de 173 kilómetros por hora. El record anterior era detentado por Wright, que hizo el recorrido en 17' 25".

El corredor inglés Temple, sobre una moto "Temple", ha batido en Montlhéry el record del mundo, recorriendo los 50 kilómetros en 17' 15", o sea una velocidad media de 173 kilómetros por hora. El record anterior era detentado por Wright, que hizo el recorrido en 17' 25".



COMENTARIOS

Astronomía norteamericana

Desde hace medio siglo el cultivo de la Astronomía ha adquirido proporciones sorprendentes en los Estados Unidos. Este hecho es tanto más notable por tratarse de la Ciencia más especulativa y del pueblo más atento a los intereses materiales. Es un fenómeno que merece ser estudiado bajo los aspectos científico y social, y que constituye, desde luego, un perfecto ejemplo de los "positivistas", que se figuran que las abstracciones científicas son incompatibles con el desarrollo de la riqueza.

No he viajado nunca por los Estados Unidos, de modo que mis impresiones directas son nulas. Pero, dados los medios actuales de difusión y de publicidad, no es difícil formar una idea clara y completa de las características de un pueblo; máxime si éste es tan expansivo como el de los Estados Unidos. Los periódicos, los libros, las impresiones personales de amigos inteligentes que han permanecido largo tiempo en el país nos ilustran lo suficiente. Pero si aun así pudieran existir asomos de inexactitudes, en mí no cabrían en cuanto se refiere a la Astronomía. La recepción constante de publicaciones técnicas norteamericanas y la correspondencia directa que sostengo con los pocos astrónomos de dicho país, me suministran elementos sobrados de juicio sobre el estado de la Astronomía en Norte América, y los caracteres de sus progresos. Y estos elementos de juicio serán tanto más firmes habiendo contado, entre otras, con la información de mi insigne amigo don Eusebio Molera, domiciliado desde hace muchos años en San Francisco de California, y bienhechor que ha sido del Observatorio Lick.

Los Estados Unidos, como todo el mundo, sabe fueron constituidos en sus orígenes por elementos ingleses, alrededor de los cuales se agruparon otros elementos europeos de inmigración, amalgamándose y fundiéndose todos ellos hasta formar una agrupación típica; es decir, una nacionalidad con características propias.

Como todas las naciones de origen colonial, sus principios no tienen más historia que el afán de lucro. Y este afán encontró en la América del Norte campo espléndido para desarrollarse gracias a las inagotables riquezas de su suelo. La historia de los Estados Unidos es casi exclusivamente la financiera hasta mediados del siglo pasado. Si bien la guerra de Secesión desoló muchas regiones y destruyó no pocas actividades, el advenimiento de la paz y la prosperidad de los negocios iniciaron los primeros y potentes destellos intelectuales y científicos hacia 1860, o poco después, especialmente en el campo de la Astronomía.

Voy solo a referirme a esta ciencia, pero sin el menor propósito de trazar un cuadro histórico de sus progresos en los Estados Unidos, sino el de indicar algunos de los hechos más salientes que nos ilustren sobre la manera como aquel pueblo ha tomado la delantera a los euro péos en algunas de las ramas de dicha ciencia. Tal vez la más importante figura de vanguardia de esta clase de estudios en aquel país fue Guillermo Cranch Bond, fundador del célebre Observatorio de la Universidad de Harvard (Cambridge, Mass), y del que fue director desde 1839 hasta su muerte (1859). En aquella época los Estados Unidos estaban subordinados a Europa en cuanto se refiere a instrumental científico. Pero en virtud de ese encadenamiento, que tantas veces se repite en la historia de las Ciencias, empezó a florecer por aquellos tiempos un aficionado a la Óptica, llamado Alvan Clark, hijo de un granjero, que logró, después de muchos esfuerzos, construirse un objetivo de 13 centímetros de diámetro, y otro, por fin, de 20 centímetros, hacia 1850, lo que constituyó, para aquella época, un verdadero triunfo. Pero los trabajos de Alvan Clark fueron rápidamente superados por los de su hijo Alvan Graham. En 1867 salió ya de sus talleres el objetivo mayor del mundo. Medía 47 centímetros de diámetro, y el primer resultado del mismo fue el descubrimiento de la estrella compañera de Sirio, cuya existencia había sido ya prevista teóricamente por Bessel. Posteriormente, A. G. Clark construyó los mayores objetivos del mundo, tanto de Observatorios americanos como europeos, con lo que se invirtieron los términos de dependencia instrumental respecto a los primitivos tiempos de Bond.

Otro precursor de la Astronomía norteamericana, y de excepcional valor, fué sin disputa Enrique Draper. Hacia 1864 comenzó el mismo la construcción de grandes telescopios, con los cuales realizó muy importantes observaciones, y, sobre todo, fotografías celestes, especialmente de la Luna, que resisten todavía a la comparación con las mejores de hoy.

Mientras tanto, los millonarios crecían en número y veían aumentar sus millones. Nada tan natural para el que le sobra dinero como buscar el modo de colocarlo en forma que perpetúe su nombre; y percatados los norteamericanos de que la única manera de adquirir superioridad sobre la Ciencia europea, de glorioso abolengo, era por medio del dinero, se hicieron un verdadero pugilato, altamente benéfico para la Ciencia, y que no ha terminado aún, entre los grandes Mecenas, para subvencionar la labor cultural y la investigación científica.

Se citan casos curiosos, como el de Jaime Lick, óptico y constructor de pianos y órganos, que logró reunir unos pocos millones de dólares. Este señor, completamente desconocedor de la Astronomía, hasta el extremo de figurarse que con un gran telescopio podían verse las estrellas del tamaño de la Luna, se entusiasma con las explicaciones que le dió un astrónomo y se propuso erigir a sus expensas un Observatorio que poseyera el mayor anteojito del mundo. Esto ocurría hacia 1834. Sus propósitos se cumplieron y no trascurrió mucho tiempo hasta la terminación del famoso Observatorio que lleva su nombre y que alberga un ecuatorial de 68 centímetros de diámetro.

Otros millonarios aficionados, como Yerkes, Lowell, etc., sin llegar a la potencia financiera de los Carnegie, de los Rockefeller, de los Van derbilt, de los Morgan, etc., costearon por su parte otros Observatorios, algunos magníficos, y que han dado óptimos frutos a la Ciencia. Así, en un asimismo no escasos bienhechores que podrían calificarse de "detalles" y que regalan a tal o cual Observatorio determinados y costosos instrumentos, como Harknley, Crossley, Miss Bruce (cuyas generosidades han llegado hasta a Europa). Hale, etc. En determinadas ocasiones ha sido hasta posible improvisar los telescopios. Tal fue el caso de E. Pickering. En ocasión de asistir este famoso astrónomo a un banquete dado en Boston en honor del Príncipe Enrique de Prusia, pudo convenir en tal forma al vecino de mesa, que le dejó la suerte sobre la Astronomía, que al terminar el ágape, el convecido y generoso vecino le entregó un cheque de 50.000 dólares. Y lo más extraordinario del caso es que el donante quiso conservar el anonimato.

El Estado se ha mostrado siempre muy rezagado respecto a las iniciativas privadas; sin embargo, se le debe el Observatorio Naval de Washington, dotado de un magnífico ecuatorial de 65 centímetros, con el cual A. Hall descubrió en 1877, los dos satélites de Marte. El principal objeto de esta institución es el cálculo de efemérides astronómicas y náuticas.

En la actualidad los Estados Unidos poseen el mayor telescopio del mundo, de 250 metros de diámetro (Monte-Wilson), y el mayor refractor, que es de un metro de abertura (Observatorio Yerkes). Además de los ya citados grandes Observatorios, hay que añadir los de Princeton, de Albany, de Detroit, de Cleveland, de Madison, de Mare Island, de Nashville, de Allegheny, de Ann Arbor, de Berkeley, de Cincinnati, de North field, de Oxford, de Denver, y de tantos otros de mayor o menor importancia que coadyuvaron poderosamente a la labor astronómica. El emplazamiento de la mayoría de estos Observatorios ha sido previa y cuidadosamente examinado, al objeto de obtener las mejores condiciones climatológicas de observación, lo cual explica que las más importantes instituciones norteamericanas de esta clase se hallen situadas bajo el cielo purísimo de las montañas de California.

Pero el estudio de las actividades científicas de los Estados Unidos se presta a interesantes consideraciones, enseñanzas y comentarios, que serán objeto de un artículo próximo, y que revelan el estado espiritual de esa vigorosa nación, en la que andan armónicamente aparejados los gigantes rascacielos con los inmensos telescopios.

JOSE COMAS SOLA

Anuncios municipales

Solicitada autorización para la instalación de un electromotor de 2 HP, y cambiar de emplazamiento otro de igual potencia, con destino a taller de imprenta, en la casa número 3 de la calle del Doctor Moliner, por don Constantino Villalba, se abre juicio contradictorio por diez días para oír reclamaciones contra dicha instalación, terminando el plazo para ello el día 3 del próximo noviembre.

Valencia 20 de octubre de 1927.— El Alcalde, marqués de Sotelo.

Solicitada autorización para la instalación de diez electromotores que suman 33 HP, en sustitución de una máquina de 20 HP, con destino a taller de serrería y carpintería, en la casa número 17 de la calle del Doctor Moliner, por don Vicente Boigues, se abre juicio contradictorio por diez días para oír reclamaciones contra dicha instalación, terminando el plazo para ello el día 3 del próximo noviembre.

Valencia 20 de octubre de 1927.— El Alcalde, marqués de Sotelo.

CARTA DE PARIS

UNA REVOLUCION MAS

Exposición de Peinado y conspiración de peluqueros

El vértigo de Exposiciones que se desencadena sobre París a la entrada del equinoccio de otoño, ha tenido una manifestación de alta trascendencia, quizás la más importante de la temporada. En opinión de algunos, a nuestro entender equivocada, el Salón del Automóvil es la "Exposición cumbre" de cada año; pero cuando se piensa que ese artefacto solo puede interesar a los privilegiados mortales poseedores de una amplia colección de billetes de Banco, se comprenderá que la importancia del "Salón" por antonomasia, es bien pequeña al lado de la Exposición del Peinado que acaba de inaugurarse.

Es algo más que una de tantas Exposiciones. Sin incurrir en exageración, podríamos calificarla de Asamblea constituyente del arte capilar, y reconociendo su importancia, el Gobierno ha enviado dos representantes para inaugurarla. Sus ucasas interesan directamente a la mitad del género humano, e indirectamente a la otra mitad.

El primer acuerdo del nuevo Consejo de peluqueros ha sido inmediato: sentencia de muerte para el peinado de la "garçonne".

Se acabaron las nuca rapadas y el pelo corto y planchado, que daba a las muchachas de hoy un aspecto andrógino, desprovisto de todo atractivo. El Congreso de Peluqueros, que se celebró en la "Femina", ha votado por el trillido de la feminidad. Solo subsistirá el peinado que realce la gracia de una bonita cara de mujer.

Se dejará, pues, crecer un poco el pelo, no mucho; lo suficiente para formar rizos, ondulaciones, bucles, que compongan una artística cabeza femenina, según el gusto y la coquetería de cada "paciente". Es una aproximación a la actual moda vienesa del peinado, añoranza romántica de 1830. La feminidad recobra sus fueros.

En nombre del buen gusto, hemos de agradecer a los maestros del arte capilar su buen acuerdo; pero ¿es solo la estética la que los guía? Séanlo permitido un poco de malicia y provoquemos las confidencias de un figaro. El peinado a la "garçonne", confiesa nuestro interlocutor, no era bastante lucrativo para el artífice, cuya industria atravesó duros momentos en los últimos años, desde que se generalizó en los hombres la higiene.

La "Gaceta" de anteaer publica la Memoria del Tribunal Supremo de la Hacienda pública referente a la cuenta general del Estado del año económico 1925-26.

Según el preámbulo, cumple la Memoria los preceptos de la ley que ordena taxativamente acerca de los cargos relativos a pagos no conformes con el presupuesto, los abusos en la recaudación y distribución de los fondos públicos, las infracciones que se hubiesen observado de los preceptos de la ley de administración y contabilidad, de las generales del reino o de las instrucciones y decretos vigentes, que regulan los ramos del servicio público, y los actos ilegales que se hayan llevado a cabo por los ministros responsables.

No son muchas ni muy graves las observaciones que el Tribunal hace, porque no puede negarse que de algún tiempo a esta parte ha ido normalizándose la formación y rendición de la contabilidad pública en general, habiéndose corregido muchos de los abusos o anomalías, que en su tiempo denunció el antiguo Tribunal de Cuentas del Reino, a cuya labor

Un monte se desmorona en el Tessino. Han sido evacuados varios pueblos.

Telegrafían de Berna al "Petit Parisien", que en el monte Arbine, cuya altitud es de 3.000 metros, se vienen produciendo deslizamientos de tierra que constituyen una grave amenaza para los pueblecillos cercanos, en el cantón del Tessino.

Se ha dado orden de evacuar estos pueblos.

HOTEL SIMÓN SE VILLA

Curación radical de la "Obesidad"

Tratamiento especial para combatir la OBESIDAD y alcanzar una disminución de peso de 8 KILOGRAMOS por mes, del DOCTOR FUERTES, calle del General Pardeñas, núm. 30, MADRID.

Caja de Previsión Social del Reino de Valencia

Colaboradora del Instituto Nacional de Previsión y Comarcana de Crédito Marítimo. Sometida al protectorado e inspección del Gobierno por mediación de los ministerios de la Gobernación y del Trabajo, Comercio e Industria.

- OPERACIONES QUE REALIZA: Seguros: Retiro obligatorio, Régimen de mejoras complementario del obligatorio... Ahorro: Libretas ordinarias al 3'25 por 100 de interés anual, Libretas corporativas al 3'35 y al 3'50 por 100 de interés anual... Diversas: Préstamos y créditos hipotecarios a interés reducido, Fomento de construcción de Escuelas Nacionales y casas baratas y económicas, Repoblación forestal.

Editorial Núñez Samper. - Madrid

Table with 2 columns: Title of the work and Price. Works include 'Maldita', 'La hija del destino', 'La miseria del hogar', 'Los mártires del adinerado', 'Alma obrera', etc.

El precio de las obras es el de sus dos tomos, artísticamente encuadernados en tela. Todos ellos están ilustrados con gran número de bellas láminas en colores, originales de artistas tan notables como Méndez Branga, Picolo, Ramos, etc., y pueden adquirirse por cuadernos en la Editorial y centros de suscripciones. Pídanos nuestro catálogo de obras literarias, científicas, históricas, filológicas, etc., etc.

Memoria del Tribunal Supremo de la Hacienda pública

La "Gaceta" de anteaer publica la Memoria del Tribunal Supremo de la Hacienda pública referente a la cuenta general del Estado del año económico 1925-26.

Según el preámbulo, cumple la Memoria los preceptos de la ley que ordena taxativamente acerca de los cargos relativos a pagos no conformes con el presupuesto, los abusos en la recaudación y distribución de los fondos públicos, las infracciones que se hubiesen observado de los preceptos de la ley de administración y contabilidad, de las generales del reino o de las instrucciones y decretos vigentes, que regulan los ramos del servicio público, y los actos ilegales que se hayan llevado a cabo por los ministros responsables.

No son muchas ni muy graves las observaciones que el Tribunal hace, porque no puede negarse que de algún tiempo a esta parte ha ido normalizándose la formación y rendición de la contabilidad pública en general, habiéndose corregido muchos de los abusos o anomalías, que en su tiempo denunció el antiguo Tribunal de Cuentas del Reino, a cuya labor

Un monte se desmorona en el Tessino. Han sido evacuados varios pueblos.

Telegrafían de Berna al "Petit Parisien", que en el monte Arbine, cuya altitud es de 3.000 metros, se vienen produciendo deslizamientos de tierra que constituyen una grave amenaza para los pueblecillos cercanos, en el cantón del Tessino.

Se ha dado orden de evacuar estos pueblos.

se debe, y justo es hacerlo público, la iniciación de observaciones para la mayor rapidez en los servicios e indudables mejoras en los procedimientos.

Pero ha podido observarse que persiste la viciosa práctica ya evidenciada en la Memoria relativa al presupuesto de 1924-25, de crearse obligaciones que exceden de los créditos calculados, proponiéndose con agobios de tiempo, y, además, sin justificar debidamente la verdadera necesidad del gasto, la concesión de las ampliaciones y suplementos que imponen la modificación de los servicios o la implantación de otros nuevos, con olvido de cuanto previene el artículo 39 de la ley de contabilidad, y reitera con términos bien concretos el artículo octavo de la ley de primero de abril de 1922.

Especialmente persisten las anomalías en los expedientes de subvenciones, concursos y adquisiciones directas relativas a obras y servicios, así como subsisten las antiguas deficiencias en la contabilidad de las fundaciones benéficas y benéfico-docentes.

Luego publicó las cuentas generales de Tesorería en las que, como en todos los balances, tiene perfecto equilibrio el debe con el haber. Uno y otro se elevan a 17.537.541.805 pesetas.

La liquidación definitiva del presupuesto da un total de ingresos de pesetas 3.352.367.855, de los que se recaudaron por valores del Tesoro y por recursos municipales pesetas 3.406.948.687, y quedaron pendientes de cobro 160.518.751 pesetas.

Los pagos ascendieron a pesetas 3.616.183.027, y excedieron los pagos a los ingresos en 269.236.340 pesetas. A este resultado han contribuido, por una parte, el exceso de los pagos sobre los ingresos por resultados de ejercicios cerrados, que se eleva a 326.915.938,39 pesetas, y por otra, el exceso del mismo género por recursos municipales, que importan 11.480.433,27 pesetas, lo que da un total de 338.396.371,66 pesetas, del cual hay que rebajar el exceso de los ingresos sobre los pagos, por cuenta del presupuesto corriente, que asciende a 116.260.361,77 pesetas, además del exceso de la misma clase por recursos municipales, que es de 12.809.669,87 pesetas.

Sumadas estas cantidades dan un total de 129.160.031,64 pesetas, que, comparado con el anterior, arroja una diferencia líquida de pesetas 209.236.340,02 pesetas, suma igual a la del referido exceso de los pagos sobre los ingresos.

Ahora bien, teniendo en cuenta que el producto íntegro de las Obligaciones del Tesoro emitidas en el año 1925-26, comprendido en la primera parte de la liquidación del presupuesto (ingresos), asciende a pesetas 400.000.000, de los que debe rebajarse el importe de lo reembolsado de dichas Obligaciones, que es de 2.274.783,48 pesetas, quedando un producto líquido por tal concepto de pesetas 397.725.216,52, se deducirá, sumando esta cantidad con la que antes se ha fijado, como exceso de los pagos sobre los ingresos, o sea la de 209.236.340,02 pesetas, que la liquidación definitiva del presupuesto de 1925-26 arroja un "déficit" de pesetas 606.961.556,54.

El total de la deuda existente en primer de julio de 1925 importaba 12.480.758.108,54 pesetas. El aumento por por ambos conceptos se ha producido durante el año 1925-26, asciende a 1.961.065.288,83 pesetas. Y por rectificaciones, 36.830.500 pesetas, lo que arroja un total de pesetas 14.478.594.897,37.

En el mencionado ejercicio se obtuvo una baja por capitales amortizados y por intereses de todas clases que importa 1.996.299.428,98 pesetas, y fueron baja por rectificación pesetas 36.828.200, sumando ambas partidas 2.033.127.628,98 pesetas, y resultando, por consiguiente, como Deuda en circulación en 30 de junio de 1926 la suma de 12.445.467.268,39 pesetas.

Comparando ahora esta cifra con la Deuda existente en primer de julio de 1925, resulta, como última consecuencia de la cuenta que en fin del año económico 1925-26 se había producido una baja en la Deuda pública en circulación, importante pesetas 35.290.840,15 pesetas, de las que corresponden 30.451.263,21 pesetas a capitales y 4.839.576,94 pesetas a intereses.

Observa el Tribunal que si bien se hace cargo de las adversas circunstancias que obligan a recurrir a créditos extraordinarios, suplementos de crédito, la realidad se encarga de mostrar que en algunos casos no eran indispensables y que no se pone el exquisito cuidado que exige asunto de tanta importancia para el país. Esto es a todas luces impropio de la seriedad y pureza que en todo momento han de tener los actos financieros de la administración. Sin embargo, el Tribunal ve considerable mejora en este punto concreto.

Estos recursos extraordinarios fueron en el ejercicio que el Tribunal examina de 101.302.476, cifra muy grande, pero que es menor en 194 millones y pico a la del año anterior, que se debe a la mejora de la situación en Marruecos.

(Continúa)



Noticias de todo el mundo

Por Telégrafo, Teléfono y Cable

Nos parece que...

Cómo pasa la vida...

ALCANCE LOCAL

NOTICIAS

Los cosecheros de aceite se muestran muy satisfechos del gran beneficio que las lluvias han reportado a los olivos.

Salido es que este árbol tiene gran resistencia, pero la sequía era ya tan pertinaz, que había ya matado las ilusiones que hizo forjar la abundante cosecha que prometían los olivos en su espléndida floración.

Las aguas han limpiado los árboles, cargados de fruto, que han recuperado su lozanía y se disponen a recompensar los afanes del cultivador.

La recogida de la aceituna se ha retrasado con objeto de que la inyección de vida producida por el agua produzca sus efectos.

El precio de los aceites se mantiene firme entre las 30 y 40 pesetas arroba valenciana.

El lunes próximo revestirá caracteres de acontecimiento el estreno en el Lírico de EL PRECIO DE LA GLORIA.

La Banda Municipal dará mañana un concierto en los Viveros, a las once y media horas, interpretando las composiciones siguientes:

Primera parte: "Sinfonía en mi menor"; II. Adagio, allegro molto; III. Largo; III. Scherzo, molto vivace; IV. Allegro con fuoco; Dvorak.

Tercera parte: "La danza de Salomé" (primera vez); Glazunow; "La Valse", poema coreográfico, Ravel.

TO'S MERINA se calma y cura usando las GOTAS ANTIFERINAS de F. Selma, Sombretería 5

Se encuentran en Valencia el ingeniero y comisario, inspectores de la provincia de Levante, don Aureo Fernández Avila y don Francisco Duenas, respectivamente, con objeto de girar una visita al barco de guerra "Torpedista Hernández", que se encuentra algo averiado.

Los nuevos luminaires de la escena musical, Victor Mc. Laglen y Dolores del Rio, se han revelado en la película EL PRECIO DE LA GLORIA.

El Ateneo Filarmónico Obrero celebrará baile familiar esta noche, de diez a una de la madrugada, y vea de las prácticas teatrales mañana domingo, a las nueve de la noche, por el cuadro artístico de la misma, poniéndose en escena las bonitas comedias "La peixeira de la ballena" y "Robo en despolado", a cuyos actos quedan invitados los señores socios y familias.

Guardará un recuerdo indelible, lector amigo, si acudes al estreno de EL PRECIO DE LA GLORIA.

La Sociedad Instructiva "Juvenalia", plaza de Cisneros, 5, principal, celebrará mañana, de diez a una de la madrugada, gran baile familiar.

Se invita a los socios y familias. A las señoritas que asistan se les obsequiará con un regalo.

El Ateneo Valenciano XX celebrará mañana por la noche su acostumbrada velada de prácticas, con el drama trágico de don José Echegaray titulado "En el seno de la muerte". Se invita a los señores socios y familias.

En "Lo Rat-Penat", como teníamos anunciado, mañana domingo, a las cinco y media en punto, debutará el cuadro de declamación de dicha sociedad, con la obra en cuatro actos del inspirado autor R. Martí Orberá titulada "L'ombra del ciprés", haciendo la presentación de la compañía el ilustre escritor don Bernardo Morales Sanmartín.

El administrador principal de Correos, don Rafael González, en atención a lo solicitado, nos comunica que ha sido modificado el horario de trenes Valencia-Cullera, que desde primero de noviembre será el siguiente:

Primera expedición: Salida de Valencia, tren número 2.600, a las 6.15; llegada a Silla, a las 6.38.

Segunda expedición: Salida de Valencia, tren número 2.601, a las 7.1; llegada a Cullera a las 7.14.

Detención, 4 horas y 36 minutos. Segunda expedición: Salida de Valencia, tren número 2.606, a las 9.52; llegada a Silla, a las 10.31.

Salida de Silla, tren número 4, a las 10.48; llegada a Cullera, a las 12.

Detención, 6 horas y 25 minutos. Primera expedición: Salida de Cullera, tren número 5, a las 12.50; llegada a Silla, a las 14.2.

Salida de Silla, tren número 633, a las 14.14; llegada a Valencia, a las 14.40.

Segunda expedición: Salida de Cullera, tren número 7, a las 18.25; llegada a Silla, a las 19.35.

Salida de Silla, tren número 2.629, a las 19.58; llegada a Valencia, a las 20.33.

Nos dicen de Denia que mañana domingo dará comienzo en aquella ciudad la Feria anual, habiéndose levantado las casetas para los vendedores en la calle del Marqués de Castro.

La Feria se prolongará hasta el 6 de noviembre próximo.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

La Sociedad coral El Micalet celebrará mañana domingo, 23 de los corrientes, espléndido baile del farol, organizado por la Juventud pro-caja, que seguramente se verá tan concurrido como cuantos organiza tan simpática agrupación.

UN TELEGRAMA COMENTADO

La Haya.—La Cámara ha aprobado un tratado relativo a la esclavitud en las Indias neerlandesas. ("La Vanguardia").

Se publican las condiciones y bases del monopolio del petróleo, con inserción del dictamen emitido por el Consejo de Estado.

Se publica la moción de Marina y Guerra para la instalación de bases petrolíferas e incautación del petróleo en casos de alteración grave o de conflictos internacionales.

Ampliando hasta el 31 del actual el plazo para tomar parte en las oposiciones a la plaza de profesor de metalurgia y siderurgia en la Escuela de Ingenieros de Minas.

Real orden relativa a los vendedores ambulantes de décimos de Lotería.

Lo delegados de Hacienda efectúan los nombramientos en la siguiente proporción: Seis expedidores por cada una de las administraciones de Madrid, Barcelona, Valencia, Sevilla, Málaga, Bilbao, Santander, San Sebastián, Granada, Zaragoza, Palma de Mallorca, Alicante, Coruña, Oviedo, Cádiz, Valladolid y Lérida de la Concepción.

Tres en Mahón, San Felix, Manresa, Mataró, Algeciras, Ceuta, Jerez, Santiago, Melilla, Ronda, La Unión, Vigo y Reus.

Dos en las demás localidades. "El Diario oficial del Ministerio de la Guerra," Disponiendo que el divisionario señor García Benítez continúe desempeñando el cargo de director de la Escuela Superior de Guerra.

Concediendo al general Sanjurjo la pensión por la cruz de San Hermenegildo con la antigüedad de 21 de abril de 1925.

Noticias breves de Madrid

"El Liberal," Se ocupa del estatuto de la prensa, y dice que ninguna prensa, como la española ha sido tan defensora de la causa del orden y de la libertad bien entendida.

Los mecanógrafos de la Asamblea Como nota curiosa, se ha registrado hoy el comienzo de las oposiciones a plazas de mecanógrafos de la Asamblea Nacional, entre cuyos opositores figuran muchas señoritas.

El presidente del tribunal ha recabado del señor Yanguas que dichas oposiciones se celebren en el salón de sesiones del Congreso.

Los escallos han sido ocupados por los opositores y el tribunal ha tomado asiento en la Presidencia, prestando el homenaje al aspecto de los días de sesión de Cortes de gran expectación en el antiguo régimen.

Accidente ferroviario El tren expreso de Andalucía, entre las estaciones de Castillejos e Infantes ha arrollado a un carro, que quedó destruido, hiriendo gravemente al guardabarrera Agustín Larago.

Proyecto de Fomento El conde de Guadalhorque tiene el proyecto de electrificación de gran número de kilómetros, de pasos y cordilleras, para facilitar los transportes.

Socorros a los damnificados A mediada se ha facilitado la primera lista de socorros a los damnificados por los temporales en Marruecos y la Península.

Labor de la Asamblea Nacional

El Estatuto de la Prensa A pesar de haber afirmado el señor Delgado Barreto que no llevaba a la sección de Leyes políticas, de que forma parte, el Estatuto de Prensa, se sabe que leyó un proyecto con preámbulo razonadísimo y articulado.

Las negociaciones Se asegura que las negociaciones franco-españolas se reanudarán el día 15 del próximo mes de noviembre.

La Silla Primada En los centros eclesiásticos se decía que la provisión del Cardenalato Primado recaerá en los Prelados de Burgos o Sevilla.

Incendio Esta madrugada se ha declarado un incendio en la casa número 3 de la calle de Alcalá propiedad de la marquesa de Santa Elena.

El día en los ministerios

En la Presidencia El marqués de Estella despachó con el jefe interino de la secretaría auxiliar, señor Clervo, y con el del gabinete diplomático del ministerio de Estado, señor Montesinos.

En Fomento El conde de Guadalhorque ha sido visitado por el Alcalde de Hellín señor Martínez Parrás, para invitarle a la colocación de la primera piedra del canal de conducción de aguas al pantano de aquel término.

En Instrucción El doctor Callejo recibió al catedrático de Barcelona señor Pi y Suñer, al presidente de la Asociación de Maestros de dicha capital, a una comisión de alumnos de la asignatura de Gimnasia, al decano de la Facultad de Medicina de Granada y a la directora de la Normal de Maestras, doña María Soría, que ha asistido en París a la Asamblea de Psicogenia.

En Hacienda El señor Calvo Sotelo conferenció con el señor Yanguas, y recibió a una comisión de Salamanca que le habló del aprovechamiento del orujo; a los señores Silió, Cortezo y generales señores Echagüe y Alós.

En Trabajo El señor Aunós fué visitado por el consejero señor Campa y el director de Teléfonos señor Jaume.

Disposiciones oficiales Los diarios oficiales insertan las siguientes disposiciones: La "Gaceta," Reformando el artículo 19 del reglamento de Agentes de Aduanas.

Información de Marruecos Homenaje al general Berenguer Centa.—Con motivo del ascenso de don Federico Berenguer, la Junta municipal le obsequió con un vino de honor. Ofreció el homenaje el coronel Benítez, contestando Berenguer.

Información de Tribunales

Pleito interesante Con motivo de un concurso abierto por el Ateneo Mercantil para arrendar el servicio de café, se promovió el año pasado un pleito curioso que ha llegado a la Audiencia para su fallo definitivo.

En Instrucción El doctor Callejo recibió al catedrático de Barcelona señor Pi y Suñer, al presidente de la Asociación de Maestros de dicha capital, a una comisión de alumnos de la asignatura de Gimnasia, al decano de la Facultad de Medicina de Granada y a la directora de la Normal de Maestras, doña María Soría, que ha asistido en París a la Asamblea de Psicogenia.

En Hacienda El señor Calvo Sotelo conferenció con el señor Yanguas, y recibió a una comisión de Salamanca que le habló del aprovechamiento del orujo; a los señores Silió, Cortezo y generales señores Echagüe y Alós.

En Trabajo El señor Aunós fué visitado por el consejero señor Campa y el director de Teléfonos señor Jaume.

Disposiciones oficiales Los diarios oficiales insertan las siguientes disposiciones: La "Gaceta," Reformando el artículo 19 del reglamento de Agentes de Aduanas.

Información de Marruecos Homenaje al general Berenguer Centa.—Con motivo del ascenso de don Federico Berenguer, la Junta municipal le obsequió con un vino de honor. Ofreció el homenaje el coronel Benítez, contestando Berenguer.

La actualidad extranjera

Un telegrama de Moscú dice que acerca de las dudas de la Sociedad de las Naciones sobre la conveniencia de invitar o no a Rusia a la próxima Conferencia del Desarme, el periódico "Isvestia" comenta en un artículo de fondo el conflicto ruso-suizo y la actitud de la Sociedad de Naciones, que se niega a celebrar la Conferencia fuera de territorio suizo.

Desde Barcelona El viaje de los Reyes Don Alfonso es aclamado en Badalona y otros pueblos que ha visitado Los Reyes se levantaron temprano, oyendo misa.

Firma regia Han sido firmados los siguientes nombramientos de la judicatura: Traslado a los juzes de Paños de Moguer don Francisco Mesa.

Firma de Guerra A última hora de la tarde se nos ha facilitado la siguiente relación de decretos que han de ser sometidos a la firma de Su Majestad.

Imprudencia temeraria Un anciano llamado Antonio García Vaquero, que examinaba una escopeta en la barrida de las Ventas, ha tenido la desgracia que se le disparase el arma, matando a su nieto, de ocho años.

Las negociaciones Se asegura que las negociaciones franco-españolas se reanudarán el día 15 del próximo mes de noviembre.

Incendio Esta madrugada se ha declarado un incendio en la casa número 3 de la calle de Alcalá propiedad de la marquesa de Santa Elena.

El bachillerato Los alumnos de la Federación de Asociaciones Católicas, contestando a sus compañeros de provincias, ha redactado una circular manifestando que los que cursen el bachiller antiguo y tengan pendientes algunas asignaturas, podrán completar su grado en enero próximo.

Nota.—La lotería de Bello sirve importantes remesas de billetes a provincias y extranjero, especialmente a Madrid, donde cuenta con infinidad de clientes.

No olvidarse!!!

QUE LOS QUINCE MILLONES DE NAVIDAD están al alcance de todo el mundo en CASA BELLO - LOTERIA DE LA SUBASTA - VALENCIA donde todos los establecimientos, fábricas, talleres, oficinas, centros, sociedades y público en general encontrarán las máximas facilidades para la expedición en participaciones a sus respectivas clientelas, con un determinado plazo para el pago de los billetes que previo encargo se reservarán en dicha LOTERIA de BELLO, quien se propone alcanzar una buena parte del TREN DE MILLONES a repartir el día 22 de diciembre, fecha del GRAN SORTEO DE NAVIDAD



